# Anger hats!

# ... im SOMMER gefragt!

Ein Leitbetrieb mit Tradition stellt sich vor:

Sommergespräch mit Johann Dunst vom Landring in Anger

## Seit wann gibt es den Landring in Anger?

Den Landring am jetzigen Standort gibt es seit 2000. Im Jahr 1990 habe ich beim Früheren Landringstandort in Oberfeistritz zu arbeiten begonnen. Übersiedelt sind wir im Jahr 2000 zu unseren jetzigen Standort wo ich seit 2013 Standortleiter

### Wieviele Mitarbeiter sind in Ihrem Betrieb beschäftigt?

Bei uns arbeiten derzeit 12 Mitarbeiter, die viel Freude für ihre Tätigkeit mitbringen. Wir arbeiten hier alle gerne im

### Worauf können wir uns im nächsten Jahr freuen?

Bei uns gibt es immer wieder Vorträge für Interessierte. Sehr empfehlenswert im Frühjahr 2019 (genauer Termin folgt) wird der Vortrag von Herrn Martin Cargala zum Thema "Baumschnitt für Hobbygärtner". Infos darüber gibt es dann bei uns, fragen Sie einfach nach.





Was können Kunden bei Ihnen, außer den üblichen Produkten die es beim Landring gibt, noch erwerben.

Wir haben einen Genussladen, in dem wir regionale Spezialitäten von umliegenden Bauern anbieten. Diese Produkte können auch als Geschenkskorb zusammengestellt werden. Wobei der Kreativität keine Grenzen gesetzt sind, vom Maurereimer- bis hin zum Blumentopf-Überraschung, stellen wir für jeden Kunden individuell und gerne jeden Geschenkskorb zusammen.

NEU! In unserem Genussladen haben wir "Heurige" Kartoffeln aus Piregg.



Öffnungszeiten - Montag-Freitag: 8.00-12.30 und 14.00-18.00 Uhr Samstag: 8.00-12.00 Uhr

# **Urlaub** ist: Zu Hause im Garten!



Mit Dekorationsartikeln und Gartenmöbeln schaffen Sie sich eine Wohlfühloase direkt bei Ihnen zu Hause. Um Ihre Gartenmöbel aus Holz ideal vor Witterungen zu schützen empfehlen wir Teaköl.

Sicherheit geht vor - und somit legen wir auch jedem ans Herz bei der Gartenarbeit Schutzkleidung zu tragen. Brillen, Handschuhe, Arbeitsbekleidung und Sicherheitsschuhe finden Sie bei uns im Lagerhaus.

Wir wünschen einen wunderschönen Sommer und viel Freude in Ihrem Gartenparadies.

**LANDRING ANGER** 

# ... Coole Tipps für heiße Tage!

# Coole Drinks, gekühlter Einkauf!

Es ist heiß und Sie müssen einkaufen! Doch leider können Sie danach nicht mehr entspannen und hetzen nach Hause, da die Milch, Butter und das Tiefkühlgemüse in den Kühlschrank müssen. Wir können Ihnen helfen! Gerne kühlen wir Ihren Einkauf während Sie bei uns entspannen, abschalten oder eine erfrischende Abkühlung genießen.

**WALTER'S TREFFPUNKT** 

# Sauer macht lustig



Es wird heiß! Etwas Erfrischung vielleicht? Genießen Sie an warmen Sonnentagen unsere täglich frisch zubereiteten Salate: Wie z.B. Wurstsalat oder Rindfleischsalat, dazu einofenfrisches Brot unserer regionalen Bäcker. UNIMARKT

# Auf in die Grillsaison!

Tomahawksteak, Rumpsteak, T-Bone & Rib Eye Steak, Beef Patties! Das beste vom Rind! Perfekt gereift besonders saftig und geschmackintensiv. **FLEISCHEREI PECHMANN** 

# Klimaschulen 2017/2018

Am 22. Juni wurde das erste Klimaschulen-Projekt der Klima- und Energiemodellregion Anger & Floing abgeschlossen und mit der Abschlussveranstaltung im neuen Sport- und Kultursaal der NMS Anger auch gebührend gefeiert.



Thema des diesjährigen Klimaschulen-Projekts war "Energiechampions - Der Schulwettbewerb für einen nachhaltigen Umgang mit Ressourcen". 120 Projektkinder gestalteten ein 2-stündiges Rahmenprogramm der Superlative. Vertreten waren alle 4 Schulen aus der Region, Volksschule Anger, Volksschule Baierdorf, Volksschule Floing und die NMS

Die Kinder der 2. Klasse der VS Floing und die 3b Klasse der VS Anger präsentierten im Zuge einer Müllmodenschau übergalaktische, einzigartige Outfits, welche aus Abfällen der Wirtschaftsbetriebe von den SchülerInnen selbst hergestellt wurden. Die 3a Klasse der VS Anger begeisterte die Besucher mit verschiedenen Energie-Songs, welche im Vorfeld mit der Unterstützung von Karl Berger einstudiert wurden. Die SchülerInnen der beiden 4. Klassen der NMS Anger haben tagesaktuelle Themen, wie das Wahlsterben und verseuchte Meere in einen Sketch verpackt und diesen zum Besten gegeben. Und den Abschluss des Rahmenprogramms bildete die gesamte Volksschule Baierdorf mit einem entzückenden Mülltheater.

Außerdem stellten sich alle teilnehmenden Klassen aus den vier Schulen, über das ganze Schuljahr, einem Wettbewerb, wo anhand von Energieeinsparung, Umweltchecklisten und dem finalen Quiz Punkte vergeben wurden. Das finale Quiz wurde bei der Abschlussveranstaltung wie die TV-Show 1,2 oder 3 von den SchülerInnen bravourös bewältig - Eltern, Geschwister, Freunde, alle Besucher fieberten mit. Moderiert wurde die gesamte Veranstaltung von Gregor Waltl.

Der offizielle Teil der Abschlussveranstaltung endete mit der Verleihung der Star-Energiechampions. Den 3. Platz belegte die 3a der Volkschule Anger, den 2. Platz machte die 3b der Volksschule Anger und den Schulwettbewerb gewonnen hat die 2. Klasse der Volksschule Floing. Aber "Stars of Energy" waren sie ALLE! Nach dem Rahmenprogramm gab es noch einige Plakate und Projektarbeiten zu begutachten, welche die Projektkinder im Laufe des Jahres gestalteten. Außerdem wurden auch Vereine, Wirtschaftsbetriebe und Organisationen aus der KEM Anger & Floing, ob mit Präsentationsständen, Aktionen oder die regionale Kulinarik, in die Veranstaltung umfangreich miteinbezogen. gemütlichen Ausklang konnte man dann noch an den kulinarischen Ständen verbringen, wo ausschließlich Produkte aus der Region angeboten wurden.

Also - Alles in Allem war es eine sehr gelungene Veranstaltung und die Freude ist daher noch größer, dass es auch im nächsten Schuljahr wieder ein Klimaschulen-Projekt in der Klima- und Energiemodellregion Anger & Floing gibt.













VEREIN WIRTSCHAFTsRegion

